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НОВОСТИ

Происшествия

  Детвора дегустировала продукцию тут же, на месте

НА ДОСУГЕ
История 
одной любви

Взрыв с плачевными последствиями
В конце июня в районе Подколоднов-

ского сельского поселения прогремел 
взрыв.

– О происшествии сообщили в 12.15, 
– рассказал редакции оперативный де-
журный Александр Грибков. – Выясни-
лось, что в районе сел Подколоднов-
ка и Журавка сотрудники Калачеев-

ских электросетей вели обрезку дере-
вьев вдоль линий электропередач. Со 
слов очевидцев, один из электромон-
теров, молодой человек 1984 года рож-
дения, нашел под деревьями предмет, 
похожий на взрыватель от мины и стал 
разбирать его с помощью плоскогуб-
цев. Раздался взрыв, в результате па-

рень получил серьезные травмы рук. Он 
был доставлен в районную больницу.

Сразу после сообщения о ЧП поли-
цейские выехали на место, обследо-
вали территорию, собрали фрагмен-
ты сдетонировавшего устройства и 
отправили их на экспертизу специа-
листам.

В наш район привезли йогурты, кок-
тейли, смеси для детского питания, ке-
фир, сметану и другие продукты на об-
щую сумму более одного миллиона ру-

блей. Благочинный Богучарского церков-
ного округа Евгений Ельчанинов вместе 
с супругой матушкой Ириной и сотрудни-
ками управления социальной защиты на-

селения раздали многодетным и малои-
мущим семьям Богучарщины, переселен-
цам из Украины и пациентам психонев-
рологического интерната.   

Около тысячи нуждающихся получили 
благотворительную помощь

Более 13 тонн кисломолочных продуктов привезли жителям района 
и украинским беженцам из московского благотворительного 
фонда по заказу женсовета воронежской митрополии

Пианино для школы 
искусств

Коллектив ДШИ приобрел ин-
струмент за средства, собран-
ные на губернаторском балу. 
Деньги были выделены на раз-
витие одаренных детей. Сто-
имость фортепиано, сделан-
ного в Индонезии по герман-
ской технологии, – более 200 
тысяч рублей. Новое пиани-
но немного отличается от тех, 
что были приобретены шко-
лой еще до перестройки: кла-
виатурная крышка в нем при 
закрытии постепенно и плав-
но опускается, благодаря спе-
циальному поддерживающему 
механизму, а верхнюю крышку 
можно установить на поднож-
ку, сделанную по подобию тех, 
что имеются у роялей. 

из-за удара молнии 
загорелась летняя кухня

На минувшей неделе ночью из-
за удара молнии загорелось 
строение в селе Монастырщи-
на. Как рассказал старший ин-
спектор отдела надзорной де-
ятельности Анатолий Гресов, 
разряд попал в линию электро-
передач.
– От удара молнии столб ввер-
ху раскрошился, разряд пошел 
по проводам в счетчик, тот 
взорвался и от этого загорел-
ся диван, – пояснил он. – Со-
седи увидели огонь и вызвали 
пожарных.
Сотрудники отделений ПЧ-33 и 
ПЧ-94 ликвидировали возгора-
ние в кратчайшие сроки. К сча-
стью, в момент пожара на даче 
никого не было. 



«А где же сам Гордеев?» – такой во-
прос нередко можно было услышать 
в общественных приемных губерна-
тора пять лет назад, в первые дни и 
недели их работы. Сегодня таких во-
просов уже не услышишь, местные 
жители, как правило, знают график 
приемов и чаще всего лишь делови-
то интересуются, в какой стадии на-
ходится решение их вопроса. 

Они были первыми 

За 5 лет работы приемных в них по-
ступило 65 тысяч обращений граждан. 
При этом руководители области встре-
тились с 24 тысячами человек, а лич-
но губернатор провел 22 приема и при-
нял 184 человека. К этим цифрам мож-
но добавить 107 тысяч писем, пришед-
ших на его имя. Таким образом, за пя-
тилетие лично к Алексею Гордееву об-
ратились почти 200 тысяч воронежцев. 
В предыдущие пять лет таких обраще-
ний было в два раза меньше. Это счита-
ется хорошим показателем: рост гово-
рит о том, что люди поверили в способ-
ность власти адекватно реагировать на 
проблемные ситуации.

– Мы были первым звеном в сети при-
емных, – говорит руководитель обще-
ственной приемной губернатора в Но-
воусманском районе Валерия Смоли-
на. – Затем в кратчайшие сроки появи-
лось более 30 приемных во всех райо-
нах области. Их работа не только реша-
ла проблемы конкретных граждан, но и 
помогала власти принимать взвешен-
ные управленческие решения. В Ново-
усманском районе сегодня одновремен-
но строятся ФОК, ФАП, очистные соору-
жения, ремонтируется РДК. Эти объек-
ты попали в областные программы в том 
числе благодаря обращениям граждан. 

Вопросы подъемные  

и неподъемные

Надо признать, что круг проблем, с 
которыми идут в приемные граждане, 
за пять лет изменился мало. Основная 
доля обращений (почти 40 процентов) 
касается строительства и коммуналь-
ных услуг, причем с явным лидерством 
темы ЖКХ – 23 процента. На втором ме-
сте – вопросы социального обеспече-
ния, на третьем – жилье. Около 90 про-
центов обращений прорабатываются на 

местах, что косвенно указывает на не-
доработки местных властей.

– Но есть и вопросы, выходящие за 
пределы нашей компетенции, – пояс-
няет руководитель управления по ра-
боте с обращениями граждан Валентин 
Селютин. – Например, попросили нас 
установить банкомат в селе с населе-
нием в 600 человек. Мы, конечно, на-
правим в Сбербанк письмо с просьбой, 
но заставить коммерческую организа-
цию работать себе в убыток не можем. 
И уж совсем исключено вмешательство 
областной власти в судопроизводство, 
в работу правоохранительных органов. 
Но даже работа с такими обращения-
ми – не пустая трата времени. Они ана-
лизируются и в Воронеже, и в Москве, 
и, в конце концов, могут стать поводом 
для управленческих решений. 

Полномочные представители 

губернатора 

Чтобы повысить уровень работы с об-
ращениями граждан, все руководители 
департаментов и управлений областно-
го правительства ежемесячно выезжают 
в районы, где ведут прием и в райцен-
тре, и, в обязательном порядке, в уда-
ленном селе. 

– За эти пять лет каждый областной 
руководитель провел по 60 приемов в 
районах области, пообщался с сотня-
ми жителей глубинки – это сформиро-
вало у него новый кругозор, – отметил 

Валентин Селютин. – Население тоже 
начало узнавать власть «в лицо». Смо-
трят, кто по графику к ним должен прие-
хать – и уже не идут к руководителю со-
циального блока с вопросами про стро-
ительство, а ждут профильного для сво-
ей проблемы работника. 

Не случайно количество жалоб на не-
радивых муниципальных чиновников в 
структуре обращений снизилось за по-
следние годы в разы: с 12-15 до 2,5 - 3 
процентов. А самое главное – порядка 9 
процентов граждан приходят сегодня не 
с жалобами и просьбами, а с предложе-
ниями, нередко достойными самого се-
рьезного внимания. Это новая и очень 
отрадная тенденция. По сути, приемные 
становятся одними из центров формиро-
вания гражданского общества. 

Александр САубАНОВ.

КСТАТИ

В Воронежской области в скором вре-
мени состоится переформатирование 
работы приемных главы региона. Им 
будут переданы полномочия приемных 
полпреда Президента в ЦФО. Они ста-
нут «приемными органов государствен-
ной власти», представляя властную вер-
тикаль от Президента до губернатора –  
с единой базой и системой отчетности. 
Прием граждан в общественных прием-
ных губернатора в муниципальных рай-
онах области и районах Воронежа будут 
вести чиновники федерального уровня. 

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО
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По материалам РИА «Воронеж».

новости 

региона

 Приём граждан в Богучарском районе ведет врио руководителя управления жилищно-

коммунального хозяйства и энергетики Воронежской области Вадим Кстенин

Грамотный прием
За пять лет работы губернаторских приемных  
в них обратилось почти 200 тысяч человек

За пять лет в приемной губернатора
в Богучарском районе побывало около 2000 человек 

– Обратившись в обществен-
ную приёмную губернатора 
области, я встретил присталь-
ное внимание к своим нуж-
дам и получил реальную по-
мощь в благоустройстве жи-
лья.  
Мне посодействовали в заме-
не печного отопления на газо-
вое, устройстве ванной и ту-
алета. 
Насколько я знаю, работы по 
ремонту и благоустройству 
моего дома были выполнены 
на условиях софинансирова-
ния из областного и районно-
го бюджетов.

Владимир Ткачёв, 
ветеран Великой 
Отечественной 
войны, села Залиман:

За пять лет работы обществен-
ной приёмной удалось решить 
ряд общественно значимых про-
блем и возвести объекты инфра-
структуры района.  
Для жителей села Дьяченково, 
например, значимым событием 
стало строительство мостов че-
рез водоотводный канал, разде-
ляющий село на две части. Дол-
гие годы дьяченковцы поднима-
ли этот вопрос в различных ин-
станциях. А решился он в резуль-
тате обращения жителей села и 
главы Дьяченковского поселения 
в общественную приёмную гу-
бернатора.  

В этом же ряду – оборудова-
ние ФАПа в Сухом Донце, откры-
тие отделения скорой медицин-
ской помощи в Монастырщине, 
ремонт дороги на ул. 25 Октября 
Богучара, строительство отрез-
ка дороги, который свяжет лево-
бережную часть нашего района с 
Верхнемамонским (подготовле-
на документация, объект должен 
войти в строй до 1 ноября 2015 
года), футбольное поле с искус-
ственным покрытием и строя-
щийся ФОК на городском стади-
оне, автобус для ДЮСШ, ремонт 
детсада, спорткомлекса и Дома 
офицеров в военном городке. 

Евдокия ПЕРЕВОЗНИКОВА, руководитель общественной 
приёмной губернатора в Богучарском районе: 

Глава региона внес 
предложение по 
территориальному 
планированию в ЦФО

Врио губернатора Воронежской 
области Алексей Гордеев высту-
пил на заседании Совета при пол-
преде президента России в ЦФО 
с докладом о механизмах совер-
шенствования системы стратеги-
ческого планирования в округе. 
В частности, он предложил раз-
работать схему территориально-
го планирования по всему округу, 
которая позволит согласовать ре-
гиональные стратегии социально-
экономического развития с пла-
нами развития конкретных терри-
торий.

Воронежскую область 
поставили в пример 
за помощь обманутым 
дольщикам

Глава Минстроя Михаил Мень по-
обещал использовать опыт Воро-
нежской области в этой сфере в 
других субъектах федерации. Он 
назвал уникальными договорен-
ности воронежских властей и за-
стройщиков о возведении жилья 
для этой категории граждан. Дру-
гой принципиальный момент, от-
меченный министром, – расселе-
ние граждан из ветхого и аварий-
ного жилья.
В 2013 году в регионе было вве-
дено в эксплуатацию около 1,35 
млн. квадратных метров жи-
лья. Подобные темпы строитель-
ства опережают Москву и Санкт-
Петербург, если брать в расчет 
количество жителей.

Регион получит 7,2 млн. 
рублей на технику для 
тушения лесных пожаров 

Воронежская область до конца 
2014 года получит из федераль-
ного центра на технику для туше-
ния пожаров 1 млн. 495 тыс. ру-
блей, такая же сумма предусмо-
трена для региона и следующем 
году. Самые серьезные вложе-
ния запланированы на 2016 год 
– субсидии для Воронежской об-
ласти составят 4 млн. 255 тыс. ру-
блей. Суммарно за три года ре-
гион сможет приобрести лесопо-
жарную технику или специализи-
рованное оборудование для борь-
бы с огнем в лесах на сумму 7,2 
млн. рублей.

Росреестр ответит  
на вопросы читателей

4  июля  с 11.00 до 12.30 управ-
ление Росреестра по Воронеж-
ской области проводит единую го-
рячую линию для жителей реги-
она по вопросам государствен-
ной регистрации прав на земель-
ные участки, выделенные из зе-
мель сельскохозяйственного на-
значения. На вопросы о порядке 
оформления права, особенностях 
образования участка ответит го-
сударственный регистратор по те-
лефону  8(473) 261-01-85.
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На прямой линии – главный врач  

районной больницы Алексей Греков

К моменту «прямой линии» в социаль-
ных сетях «Одноклассники» и «ВКон-
такте» появилось много вопросов, 
адресованных участнику «прямой ли-
нии», на которые Алексей Греков отве-
чал в перерыве между звонками.

Административный  

ресурс

– Почему томограф, выделенный 
нам областью, оброс ООО или ИП и по-
чему страховка не обеспечивает диа-
гностику на томографе, а если по стра-
ховке, то очередь и запись?

– Томограф не принадлежит райболь-
нице и не находится у нас на балансе. Это 
изначально был коммерческий проект 
фирмы «Черноземье», мы просто предо-
ставили свою площадь. В свою очередь, 
они предоставляют нам 5 квот на иссле-
дование в месяц, используем их для экс-
траординарных случаев, например, ког-
да требуется томограмма пострадавшим 
в тяжелой аварии.

Что касается очереди на другие иссле-
дования, то они возникают только из-за 
большого числа пациентов и существую-
щей нормы нагрузки на врача-диагноста. 
Врачи тоже люди, и я не имею права тре-
бовать от них работы в состоянии посто-
янной перегрузки.

– Ведутся ли работы над создани-
ем электронной базы данных персо-
нальных карт и электронной записи?

– ЕРМИС – электронная система – у 
нас уже установлена, ведется и электрон-
ная запись по Интернету или в поликли-
нике у специалиста, который на то упол-
номочен.

– Не пора ли ликвидировать систе-
му участковых врачей (а то к одному  
врачу очередь в три вилюжки, а дру-
гой сидит, покуривает). Я думаю так: 
пришел к врачу, тебя должны напра-
вить к тому, у кого очередь  меньше.

– Никто институт участковых врачей 
отменять не будет – он показал свою 
эффективность. Когда врач знает своих 
пациентов, ведет с ними всю лечебно-
профилактическую работу – это плюс. За 
это ему  государство дает федеральную 
добавку к зарплате, и врач должен ее от-
рабатывать. Но если создаются большие 
очереди, мы просим других врачей при-
нять «чужих» больных. Но сказать, что у 
нас кто-то из врачей сидит без дела, не 
могу: при нехватке кадров, которую ис-
пытывает наша больница, такого не мо-
жет быть по определению.

– Не кажется ли вам, что заниматься 
крышами, заборами, туалетами дол-
жен хозяйственник, а не вы? Вы же 
врач!

– Помните, как в фильме «Вечный 
зов» первый секретарь райкома гово-
рит: «Я за все в районе в ответе». Так и 
главврач, он в ответе за все. И за медус-
луги, и за хоздела.

Про работу  

«скорой помощи»

– Не пора ли добавить машин «ско-
рой помощи»? А то на днях ждали ее 
более полутора часов, женщине на по-
хоронах сына стало плохо, думали, ря-
дом похороним  и ее.

– Жаль, что вопросы, заданные через 

Интернет, не позволяют уточнить место 
действия. Вроде бы, такого быть не долж-
но, если не какой-то форс-мажор.

У нас в районе работает 4 машины 
«скорой помощи»: 2 в Богучаре и 2 на 
периферии (при Радченской и Монастыр-
щинской амбулаториях). По нормам на 
10 тысяч населения положена 1 маши-
на. Мы расположили их так, что после 
вызова они добираются до больного за 
20 минут. В основном  укладываемся, но, 
конечно, бывают экстренные ситуации, 
когда, например, одна из скорых увозит 
больного в Павловск, другая на вызове, 
а тут – звонок.

– У меня бабушка попала в больни-
цу по «скорой», так в приемном отде-
лении не было ваты со спиртом, чтобы 
сделать укол нашим же лекарством. 
Медсестры бегали в хирургию. Я была 
в шоке: у нее сахарный диабет, 2 ин-
сульта перенесла, без ноги. В других 
районах области подобного нет, это 
точно.

– Не верю в такое. Все необходимое 
на «скорой» есть.

– У моей дочери пяти лет к вечеру 
разболелось ушко. Повезла на «ско-
рую», так как капли и обезболиваю-
щие не помогли, и она с плача пере-
шла на крик. На «скорой» пришел де-
журный врач-лор в нетрезвом, как мне 
показалось, виде, и сказал, что помочь 
не может, т.к. инструмент в военкома-
те. Посоветовал приехать утром в го-
спиталь в военный городок: «Я вас 
приму, но прием платный». У меня во-
прос: что делает такой врач на «ско-
рой»?

– У меня просьба к больным. В по-
добном случае спросите на «скорой» 
мобильный телефон главного врача или 
заместителя. У нас ежедневно дежурит 
5 специалистов. Они помогут. В край-
нем случае вопрос организации  помо-
щи решу я. Согласен, что подобного, если 
такое имело место, быть не должно ка-
тегорически.

– Одна из жительниц Богучара на-
писала, что из-за этого возит детей в 
Павловск, и очень довольна тем, как 
там принимают местные врачи. И та-
ких утверждений немало (приводят в 
пример Россошь). Не обидно это слы-
шать?

– Конечно, обидно. Но неужели богу-
чарцы  думают, что мы не поднимаем на 
совещаниях вопрос отношения медпер-
сонала к работе? Хотя я не могу  согла-
ситься, что у нас все плохо. Проблемы 
есть, в том числе с кадрами, но мы ста-
раемся их решать.

О льготах

– Можно ли сделать совместный ка-
бинет по сдаче крови на общий анализ  
и сахар хотя бы для детей: для них это 
очень болезненно. Когда пальчик уко-
лоли и ребенок думает, что все поза-
ди, но, оказывается, такая же проце-
дура ждет его опять?

– Одной капли крови хватит на 200 
анализов. Я себе  помечаю, уточню, что 
можно сделать по данной просьбе.

– Существуют ли льготы на проте-
зирование  зубов для инвалидов 2-й 
группы?

– Нет. Они предоставляются только 
членам семей военнослужащих, погиб-
ших в мирное время.

– Практикуются ли в Богучарском 
районе льготы для матерей-одиночек, 

имеющих детей до 3-х лет, в виде бес-
платного детского питания (сухие сме-
си, пюре, соки) и бесплатных рецептов 
на лекарства?

– Раньше мы предоставляли такую 
поддержку за счет финансирования из 
районного бюджета. Сейчас больница в 
целом переведена на региональный бюд-
жет, денег недостает и фактически такая 
помощь свернута. Правда, мы выдаем 
справки детям с низким гемоглобином 
или матерям с недостаточной лактацией,  
им оказывают материальную поддержку 
через систему соцзащиты.

На ряд вопросов главный врач Алек-
сей Греков ответил по телефону «пря-
мой линии»

В поисках поддержки

– Не можем решить вопрос с по-
лучением группы инвалидности для 
сына, страдающего серьезной фор-
мой сколиоза. Ему нужен корсет, ко-
торый стоит 41 тыс. рублей. Но так как 
нет группы и плана реабилитации, мы 
не можем его получить.

– Приходите ко мне с документами. 
Постараюсь помочь, но сначала надо 
вникнуть, в чем там загвоздка.

– Я инвалид I группы по диабету. 
Почему нет положенного обеспече-
ния шприц-ручками, тест-полосками, 
спиртом?

– Причина в недостаточном финанси-
ровании, поэтому пока расходными ма-
териалами  обеспечиваем только детей. 
Деньги же выделяются на закупку саха-
роснижающих препаратов: инсулина и 
диабетона. 

Было бы денег в достатке, обеспечи-
ли бы всем необходимым.

– Это из Монастырщины звонят. 
Нам нужен шприц Жано, уши промы-
вать.

– Помогу его получить.
– Как онкобольному получить кво-

ту в федеральную клинику?
– Сейчас и база областного онкоди-

спансера значительно укрепилась. Вы 
представьте мне заключение оттуда, и 
я буду заниматься решением вашего во-
проса. 

– У нас в Дьяченково строится 
ФАП. Здание отвечает всем стандар-
там. Можно  ли на его базе разместить 
пару-тройку коек дневного стациона-
ра и кабинет врача общей практики?  
– Вопрос, в принципе, решаемый. Что-
бы ФАП мог стать врачебной амбулато-
рией, необходимо пройти лицензирова-
ние. Уже есть закрепленный за поселе-
нием врач-терапевт, будут решаться и 
остальные задачи. 

 – А можно в старом здании ФАПа 
разместить аптеку и стоматологиче-
ский кабинет?

– Это здание – областная собствен-
ность, и оно определено под жилье для 
врача. Стоматкабинет можно располо-
жить и в новом ФАПе, места хватит. А 
аптечной деятельностью должен зани-
маться  ваш фельдшер – разве с этим 
есть какие-то проблемы?

 – Владеют ли наши врачи методи-
ками исследования сосудов?

– Да, если вопрос касается исследо-
вания сосудов головы и шеи. Что каса-
ется конечностей, то в ближайшее вре-
мя наши врачи  пройдут специализацию 
в Воронеже.

Скажите, почему…

 – Почему УЗИ-обследование толь-
ко на платной основе?

– УЗИ у нас бесплатно – в рамках раз-
решенной нагрузки на медперсонал. Но 
сейчас количество таких исследований 
настолько выросло, что нагрузка намно-
го превышена. Все, что сверху – только 
по согласию врача. Или на платной осно-
ве, если, конечно, пациент готов обсле-
доваться за деньги. Но если возникают 
какие-то проблемы, заходите ко мне, бу-
дем решать.

– Почему врачи выписывают лекар-
ства не на рецептах, а на каких-то бу-
мажках? Почему не по международ-
ным названиям? И почему иногда вы-
писывают ампулы поштучно – ведь на 
ампуле нет инструкции и нужных обо-
значений?

– Иногда врачи выписывают простые 
лекарства – корвалол, аспирин и тому 
подобные – не на бланках в целях эко-
номии. Просто чтобы больной не забыл 
название. По нескольку ампул выписыва-
ют потому, что лекарства сегодня доро-
гостоящие, а вдруг оно не подойдет, не 
даст ожидаемого результата, потребует-
ся замена, а больной потратится. Стара-
емся подходить к делу рачительно.

Кадровый вопрос

– Есть ли возможность трудоустро-
иться в районе врачу-стоматологу?

– Конечно, есть. После лицензирова-
ния в одной из сельских амбулаторий по-
явится стоматкабинет. Так что заканчи-
вайте интернатуру и приезжайте.

– Беспокоят родственники будуще-
го врача. Есть ли у вас возможность 
трудоустроить молодого специали-
ста?

– Есть возможность трудоустроить 
врачом общей практики и даже обеспе-
чить жильем. А если пойдет по програм-
ме «Земский доктор» получит еще и один 
миллион рублей.

– Скажите, а действует ли сейчас 
целевая областная программа подго-
товки кадров для медучреждений?

– Действует. В этом году нам выдели-
ли 4 места – 3 на лечфак и 1 – на стомат-
фак. Плюс набор по областному заказу. 
Но для поступления надо иметь хороший 
балл по ЕГЭ – не менее 70-80. Приходите 
ко мне, мы с 1 сентября записываем же-
лающих войти  программу и рассказыва-
ем, как надо готовиться к поступлению.

Записала 
Любовь ГЕРУСОВА.

Богучарцы поднимали в основном две темы. Особенно их интересовало 
качество предоставляемых  медицинских услуг и перспективы 
развития сферы здравоохранения Богучарского района
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  Наряды демонстрируют участницы конкурса авангардной моды

Основные торжества по это-
му поводу были назначены на 
вечер, но особо энергичные 
молодые люди нашего райо-
на смогли проявить себя еще 
утром на спортивных состяза-
ниях, организованных в черте 
городского пляжа: здесь про-
ходили соревнования по во-
лейболу, мини-футболу, арм-
рестлингу, гиревому спорту и 
даже шахматам.
 

Сам же праздник по тради-
ции развернулся на площа-

ди Малаховского. О его начале 
возвестили неистово рычащие 
моторы тюнингованных мотоци-
клов – захватывающий проезд 
байкеров мотоклуба «Ночные 
волки» под восторженные крики 
и аплодисменты богучарцев за-
дал тон празднику. С особым по-
чтением встречали зрители 
участников торжественного ше-
ствия: спортсменов, выпускни-
ков Радченской, Подколоднов-
ской школ, Богучарского лицея, 
БСОШ №1 и БСОШ №2, ПУ-18 
и других учебных заведений 
района, молодых работников 
сельскохозяйственной отрасли, 
представителей учреждений 
культуры. Интерес вызвало де-
филе участниц показа авангард-
ной моды, наряды которых были 
сделаны из нетрадиционных ма-
териалов: ватных дисков, кры-
шек от бутылок, упаковок от се-
мечек, молока и других. Завер-
шали процессию невесты – как 
и в прошлом году, это были 
представительницы прекрасно-
го пола, уже связавшие себя 
узами брака, но пожелавшие в 
очередной раз испытать минуты 
счастья. Красавицы подготови-
ли для гостей праздника не-
сколько танцевальных компози-
ций под известные зажигатель-
ные мелодии.

В официальной части торже-
ства молодых людей поздрави-
ли заместитель главы админи-
страции района Наталья Само-
дурова и мэр Богучара Иван Не-
жельский. А затем состоялось 

чествование лучших по профес-
сии, спортсменов и их талантли-
вых наставников. В числе полу-
чивших почетные награды – сы-
родел третьего разряда ООО 
«Богучармолоко» Татьяна Цапи-
на, пекарь ООО «Богучархлеб» 
Александра Овчарова, замести-
тель начальника ПЧ №33 Эду-
ард Мухопадов, тренер Вячес-
лав Иванченко и многие другие.

Отличительной особенно-
стью нынешнего праздника 
стал первый вокальный кон-
курс «Поет молодость», орга-
низованный управлением куль-
туры и архивного дела. В нем 
принимали участие 24 жите-
ля нашего района, пожелав-
шие продемонстрировать свои 
творческие способности. Тема-
тику песен конкурсанты выби-
рали по собственному усмо-
трению. Оценивали выступле-
ния руководитель управления 
культуры Ольга Топоркова, ху-
дожественный руководитель 
РДК Александр Карташов, «зо-
лотой» голос района Дмитрий 
Синюков, хормейстер РДК Оль-
га Гамбург. Победителем в воз-
растной группе от 14 до 19 лет 
стала Юля Таранова из Центра 
детского творчества, в группе 
от 20 до 30 лет лучшей назва-
на Екатерина Швыдкова из села 
Шуриновки, в номинации «Мо-
лодежный дует» первое место у 
выпускниц ДШИ Алины Демен-
теевой и Виктории Ключко, а 
в номинации «Молодой работ-
ник культуры» победила Ася Ар-
гунова (районный Дом культу-
ры «Юбилейный»). Все они на-
граждены Дипломами I степени.

В День молодежи не скучно 
было и представителям старше-
го поколения: для тех, чья мо-
лодость пришлась на 60-е, 70-е 
и 80-е годы прошлого столетия, 
звучали песни тех лет и играл 
дьяченковский духовой оркестр, 
под музыку которого желающие 
могли потанцевать. А ещё была 
представлена фотовыставка 
«Они тоже были молодыми». 

Наталия ЛИФИНЦЕВА. 

Проезд байкеров, парад невест, 
модное дефиле, сила богатырская
Захватывающими зрелищами, конкурсами, спортивными состязаниями 
и награжданием лучших в Богучаре отметили День молодежи            

  Свою силу показывает Алексей Мельников  Воздушный привет

  Танец прекрасных невест   Почётные награды – лучшей молодёжи



Я мечтала найти своего мужчину, 
для меня любовь – смысл жизни. Я ри-
совала его образ, продумывала, каки-
ми он должен обладать качествами…

И вдруг однажды мне приснилось, 
как мы танцуем с симпатичным моло-
дым человеком. И вот оно, чудо! На сле-
дующий день через соцсети я получила 
послание от мужчины. Мы стали пере-
писываться и... влюбились друг в друга. 
Единственное «но!» – он жил в другом 
городе, очень далеко от меня. Но разве 
для любви 9000 километров – препят-
ствие? Я к нему прилетела на самолете. 

Личная встреча только усилила наши 

чувства, и я переехала к нему. Сейчас 
мы живем вместе и очень счастливы! 
Даже внешне мы похожи, мы чувству-
ем друг друга, продолжаем мысли друг 
друга. 

Все удивляются нам и нашей исто-
рии, некоторые не верят, такое воз-
можно. А зря, ведь еще Фрейд писал: 
«Мы выбираем не случайно друг дру-
га… Мы встречаем только тех, кто уже 
существует в нашем подсознании. Сна-
чала мы рисуем человека в своём во-
ображении и только потом встречаем 
его в реальной жизни».

Елена П.
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МОЯ СЕМЬЯ

Сканворд

Гороскоп на неделю с 30 по 6 июля

Что сулят 
нам звезды?     

 Фото предоставила Дженнет Тавалаева-Менглибаева

«Мы выбираем  
не случайно друг друга»

Овен. Для вас наступает период умиротворения, ког-
да проблемы отходят на второй план и появляется вре-
мя для отдыха. Побалуйте себя – посмотрите хороший 
фильм, займитесь своей внешностью. 

Телец. Многие дела, запланированные на эту неде-
лю, пойдут как по маслу. Обратите внимание на 5 и 6 
числа. В это время существует большая вероятность 
перемен в лучшую сторону.

Близнецы. Близнецы смогут реализовать себя и 
в семейных делах, и в карьере, а главное – раскрыть 
свои способности. В пятницу и субботу избегайте кон-
фликтов – они могут иметь далеко идущие последствия.

Рак. Для вас наступает время исполнения желаний. 
Не стесняйтесь просить у судьбы то, что вам так давно 
хотелось получить. Но будьте внимательны к своим обя-
занностям, чтобы не допустить ошибок.

Лев. Вашей работоспособности можно только поза-
видовать! Энергия, бьющая через край, поможет завер-
шить начатые дела. А вот в личной жизни наступит зати-
шье. Хотя на данный момент это и к лучшему. 

Дева. Желание во что бы то ни стало добиться успе-
ха будет очень сильным. Не зависеть от обстоятельств 
– главная цель этой недели. Продумайте все возможные 
форс-мажоры и пути их решения.

Весы. Кто-то из коллег попытается переложить на вас 
ответственность за свои ошибки. Важно не пасовать пе-
ред обидчиком и, побеседовав с начальством лично, про-
яснить ситуацию.

Скорпион. Вас ждет насыщенная жизнь! На рабочем 
месте не бойтесь экспериментировать, ищите новые пути. 
Своим близким вы можете смело высказать все, о чем 
так долго молчали. 

Стрелец. Финансовые проблемы займут все ваше 
ближайшее время. С осторожностью отнеситесь к бума-
гам, которые будут проходить сейчас через вас. Будьте 
внимательнее к своим близким. 

Козерог. В наступающем месяце внутренняя энергия в 
вас будет бить через край! Главное – направить ее в нуж-
ное и полезное русло. Высока вероятность физических 
травм – будьте внимательнее и аккуратнее.

Водолей. Кто-то из близких друзей окажется перед 
непростым выбором, и вам придется взять на себя роль 
психотерапевта. Беседы по душам отнимут немало вре-
мени и сил. Но зачем же еще нужны друзья?

Рыбы. Очень удачный период. Встречи с друзьями, 
успехи на работе, мир и покой в семье – сейчас букваль-
но все будет приносить вам положительные эмоции. В 
скором времени ожидаются крупные расходы. 

По горизонтали. Кринолин. Лава. Квакша. Горло. Апаш. Ода. Вона. Мэтр. Бадан. Фронди-
бола. Гараж. Бекас. Плакат. Ралли. Гора. Кратер. Елена. Нота.

По вертикали. Пилигрим. Фаберже. Коверкот. Колье. Дранка. Кожа. Спика. Нерв. Бриг. Ага-
ва. Балаган. Лоск. Подбор. Кото. Шпана. Лазарет. Нива. Шантаж. Тара.

В этом люди убеждаются нередко

ЛЮБОВНАЯ ИСТОРИЯ



Залиманское сельское поселение: 
чистота и порядок – забота общая

У пригородных сёл своя специфика, прояв-
ляющаяся в меньших, чем у районного цен-
тра, возможностях  для благоустройства и 
поддержания чистоты и порядка в населён-
ных пунктах. Но люди хотят жить не хуже, 
чем в городе. Вот и ставят такую же, как в 
городе, планку по уровню благоустроенно-
сти. Одним из главных вопросов, затрону-
тых на Дне районной администрации, была 
организация вывоза твёрдых бытовых от-
ходов.  
– Вы посмотрите, как захламлена терри-
тория возле бывшего завода «Юпитер»! – 
возмущалась одна из жителей Залимана.
– Давайте решать проблему вместе, – ска-
зал в ответ на это генеральный директор 
ООО «Богучарбытсервис» Виктор Енин.  
– Мы, конечно, постараемся оптимизиро-
вать распределение мусорных контейне-
ров. Но и сами жители Залимана долж-
ны проявлять больше заинтересованности 
и ответственности в решении проблемы. 
Из 1260 хозяев залиманских домовладе-
ний заключило договор на вывоз ТБО лишь 
141. Примерно столько же платят за вывоз 
мусора без договора. Итого имеется около 
300 лицевых счетов. Вот и получается, что 
три четверти населения решают проблему 
мусора самостоятельно, образуя стихий-
ные свалки. С этим пора кончать.
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РАСПОРЯЖЕНИЕ администрации
Богучарского муниципального 
района Воронежской области
от 19.06.2014 г.     №156-р       г. Богучар

Об утверждении графика приема населения ответственными  работниками органов  мест-

ного самоуправления Богучарского муниципального района в администрациях сельских 

поселений во втором полугодии 2014 года

В целях реализации в районе Фе-
деральных законов: от 06.10.2003 
№131-ФЗ «Об общих принципах ор-
ганизации местного самоуправле-
ния в Российской Федерации», от 
02.05.2006 №59-ФЗ «О порядке рас-
смотрения обращений граждан Рос-
сийской Федерации», Устава Богу-
чарского муниципального района 
и оперативного решения проблем 
граждан поселений муниципально-
го района:

1. Утвердить график приема насе-

ления ответственными работниками 
администрации Богучарского муни-
ципального района, ее структурных 
подразделений и руководителями му-
ниципальных казенных учреждений 
района в администрациях сельских 
поселений согласно приложению.

2. Отделу по организационной 
работе и делопроизводству адми-
нистрации муниципального района 
(Пашкова В.В.) совместно с глава-
ми сельских поселений принять меры 
по доведению до населения данно-

го графика и созданию условий для 
проведения приема граждан на сво-
их территориях.

3. Контроль за исполнением насто-
ящего распоряжения возложить на 
заместителя главы администрации 
Богучарского муниципального рай-
она – руководителя аппарата адми-
нистрации района Самодурову Н.А.

Глава администрации Богучар-
ского муниципального района  

В.В. КУЗНЕЦОВ.

Приложение к распоряжению администрации  
Богучарского муниципального района 

от 19.06.2014 года №156-р

ГРАФИК приема населения ответственными работниками 
органов местного самоуправления  Богучарского 
муниципального района в администрациях сельских поселений 
во втором полугодии 2014 года

ДНИ АДМИНИСТРАЦИИ

Луговское сельское поселение: 
задача – войти в областные 
программы

Луговское сельское поселение имеет та-
кой же скромный, если не сказать больше, 
бюджет, как и другие сельские самоуправ-
ляемые территории. Но здесь – два ста-
бильно работающих и экономически креп-
ких сельскохозяйственных предприятия 
– СХА «Луговое» и «Родина», которые бе-
рут на себя многие вопросы жизнеобеспе-
чения населённых пунктов. Тем не менее, 
есть проблемы, которые выходят за рам-
ки их возможностей. О них в первую оче-
редь и вели речь жители поселения. В чис-
ле первых затронули, в частности, тему до-
школьного образования.
Как пояснили первый заместитель главы 
администрации района Юрий Величенко и 
руководитель управления по образованию 
Нина Евдокимова, в Луговом планируется 
строительство детского сада. На сегодняш-
ний день подготовлена вся необходимая 
документация для того, чтобы данный объ-
ект был включён в соответствующую об-
ластную программу.
Это будет один из четырёх садиков, запла-
нированных к строительству в рамках об-
ластной программы (три других – в Мона-
стырщине, Дьяченково и Подколодновке). 
Еще одним объектом социальной сферы, 
также намеченным в Луговском поселении 
в рамках действия областных программ, 
является многофункциональная спортивная 
площадка.
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Охранному предприятию требуются охранники-кон-
тролеры для работы вахтовым методом в г. Москве и 
Московской обл. Вахта 20/10, 20/20, 30/30. Проживание 
на объекте бесплатно. Еженедельные выплаты аван-
сов. З/п от 1000 руб. за смену. Тел. 8 (473) 261-10-58, 
8-9202289297.

СПРАШИВАЛИ-ОТВЕЧАЕМ

РЕКЛАМА

Прод. овцы. Тел. 4-81-63, 8-9038510266.

Прод. пеноблок, доска обрезная северная, шифер 
7-волновой, кирпич, профлист оцинкованный и цвет-
ной для заборов и крыш. Тел. 8-9204648432.

Бурение скважин. Тел. 8-9515655204.

Бурение скважин. Тел. 8-9198759770.

Бурение скважин. Тел. 8-9204090282.

Доставка щебня, камня, песка. Вывоз мусора. 
Тел. 8-9050522177.

Камень, отсев, песок 18 т. Тел. 8-9056507614.

Куплю дойных коров. Тел. 8-9042137777.

КУРЫ-НЕСУШКИ. Бесплатная доставка по району. 
Тел. 8-9612812344.

Прод. дом по ул. Кирова. Тел. 8-9102442888.

Прод. недорого Дон-1500 Б 1991 г.в. (есть жатка, 
подборщик, приспособления для подсолнечника).                
Тел. 4-22-41.

Прод. дом в с. Поповка.Тел. 8-9066714479.

Прод. дом (80 м2) в х. Краснодар, уч-к 42 сот., хоз. постр., 
теплица, баня, сад. Тел. 8-9202143938.

Прод. 3-комн. кварт. в в/г. Тел. 8-9623279735.

Прод. зем. уч-к по ул. Котова. Тел. 8-9204198312.

Прод. 1/2 дома в г. Богучаре. Тел. 8-9204397797.

Продается холодильник «Аристон» б/у, в отличном со-
стоянии. Тел. 8-9065869128.

Требуется сиделка по уходу за леж. жен. Тел. 2-19-52.

Реклама

Поездки на море: Архипо-Осиповка, Дивноморское, 
Геленджик, Кабардинка, Анапа. 
Тел. 2-22-55, 8-9204682225.                     Реклама

К сведению жителей городского поселения 
– город Богучар
Администрация городского поселения – город Богучар 
сообщает о проведении публичных слушаний по проекту  
решения Совета народных депутатов городского посе-
ления – город Богучар о внесении изменений в Правила 
землепользования и застройки городского поселения – 
город Богучар, которые состоятся в 11 часов 00 минут 22 
июля по адресу: г. Богучар, ул. Карла Маркса, д. 2, здание 
администрации городского поселения – город Богучар.

Предложения и замечания по проекту решения Совета 
народных депутатов городского поселения – город Богу-
чар о внесении изменений в Правила землепользования 
и застройки городского поселения – город Богучар на-
правлять в администрацию городского поселения – город 
Богучар по адресу: г. Богучар, ул. Карла Маркса, д. 2.

Беженцев не оставили наедине с бедой

Прочитав заметку в газете «СН» о сбо-
ре вещей для беженцев, супруги Вале-
рий и Мария Николаевы вместе со своим 
сыном Валерой решили помочь людям, 
оказавшимся в беде. На днях они при-
несли в редакцию одежду, детские сумки, 
игрушки и канцтовары.

– Мы отбирали хорошие, добротные 
вещи, которые, надеемся, украинцам бу-
дет приятно носить, – говорит Мария Ни-
колаева. – Я родилась в Харьковской об-
ласти, на Украине живут мои родственни-
ки. Да и вообще каждый может оказаться 
в подобном положении, и мы просто не 
можем, не имеем права оставаться рав-
нодушными сейчас к этим людям. 

Вместе с сотрудником управления со-

циальной защиты населения редакция 
доставила переданные семьей Никола-
евых вещи беженцам, проживающим в 
здании школы-интерната.

Наряду с этим в конце прошлой неде-
ли мы узнали, что представители област-
ного фонда поддержки населения Воро-
нежской области выделили каждому из 
переселенцев (включая детей), остано-
вившихся на территории Богучарского 
района, по 5 тысяч рублей. 

Друзья, все, кто может и желает по-
мочь беженцам, обращайтесь в редак-
цию «Сельской нови» (тел. 2-10-58) или 
в Управление социальной защиты насе-
ления (тел. 2-27-77). 

Директор «Воронежэнерго» Иван 
Клейменов подчеркивает: энергетиче-
ское оборудование требует постоянного 
обслуживания  профилактического ре-
монта, реконструкции энергообъектов, 
расчистки трасс линий электропередач. 
Только стопроцентное выполнение всех 
этих программ станет залогом нормаль-
ной работы системы в сложный осенне-
зимний период, когда свет и тепло крайне 
необходимы, а  нагрузка на сети сильно 
возрастает.

Работы с учетом климатических усло-
вий энергетики проводят летом  точечно 
и максимально быстро, так, чтобы пла-

новые отключения не сказывались на 
работе социально значимых объектов. 
Население энергетики стараются опове-
щать, ставя в известность сельские ад-
министрации, управляющие компании 
многоквартирных домов. Информация 
также размещается в сети Интернет – 
на портале ОАО «МРСК Центр», на сайте 
администрации района.

Чтобы свет не гас зимой, 
надо потерпеть летом
«Воронежэнерго» предупреждает потребителей, что плановые 
отключения продлятся до октября

«Почему в село Вервековка, столь 
близко расположенное от города Бо-
гучара, маршрутка ездит так редко? 
В Лофицкое, которое тоже находит-
ся недалеко от города, автобус ходит 
каждый час. Хотя бы отремонтирова-
ли мост между Вервековкой и Лофиц-
ким и пустили по нему автобус. Неуже-
ли тяжело выделить на это средства? 

Олеся ЖУКОВСКАЯ.

Отвечает глава Поповского сельского 
поселения Ольга ЛЕНЧЕНКО:

– Я лично разговаривала с руководи-
телем Богучарского АТП Николаем Пет-

ренко по данному вопросу, он объяснил, 
что его организации пускать маршрутку 
в Вервековку каждый час экономически 
невыгодно. 

Они уже практиковали это, но авто-
бус ходил пустой. Что же касается моста 
– он в рабочем состоянии. Но если че-
рез него пустить общественный транс-
порт, то ездить придется по грунтовой 
дороге, а это, сами понимаете, в ту же 
дождливую погоду проблематично. На 
укладку дорожного покрытия и ремонт 
моста нужны очень большие средства, 
которыми сельское поселение не рас-
полагает.

Пусть маршрутка ходит 
каждый час

Круглосуточная бесплатная прямая 
линия энергетиков: 

13-50, 8-800-50-50-115.

Продается административное здание по адресу: ули-
ца Виноградова, дом 9. Обращаться по телефонам:  
8 (47366) 2-41-31, 8 (473) 239-51-13.

ПЕРЕВЕСТИ ДЕНЬГИ МОЖНО 
ПО СЛЕДУЮЩИМ РЕКВИЗИТАМ:

Полное наименование: Автономное 
учреждение Воронежской области 
«Воронежский областной фонд соци-
альной поддержки населения»
Краткое наименование: АУ ВО 
«ВОФСПН»
Юридический адрес: 394030, г. Во-
ронеж, ул. Плехановская, д. 53
Почтовый адрес: 394026, г. Воронеж, 
ул. Плехановская, д. 53

Тел 261-04-76, тел/факс 261-04-77
ИНН 3664007986 КПП 366401001
ОГРН 1023602241607
Р/с 40603810513004019015 в Цен-
трально-Черноземном банке Сбербан-
ка России г. Воронеж
К/с 30101810600000000681 
БИК 042007681
ОКТМО 20701000 
Назначение платежа: Благотворитель-
ная помощь гражданам Украины, вы-
нужденно покинувшим места своего 
постоянного проживания.

 Эти вещи Валера Николаев подарил украинским ребятам

Богучарцы откликнулись на призыв редакции о помощи переселенцам из Украины

4 июля

18.00 «Край» (драма, Россия), 16+.

20.00 «Ключ саламандры» (приключения, Россия), 14+.

5 июля

18.00 «Ключ саламандры» (приключения, Россия), 14+.

Приглашает кинозал
(культурно-досуговый центр молодежи, военный городок)

20.00 «Ширли-мырли» (комедия, Россия), 16+.

6 июля

18.00 «Клин клином», 16+.

13.00 «Мадагаскар-3», 0+.
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Прогноз погоды

Прогноз погоды взят с сайта http://

pogoda.yandex.ru

Главный редактор Е.В. АНДРОСОВА.

По вопросам размещения  объявлений, 
поздравлений, рекламы обращаться в ре-
дакцию газеты «Сельская новь» по адресу: 
г. Богучар,  ул. Прокопенко, 1. 
Тел. 2-24-41.            Реклама

1 июля 

Âëàæíîñòü – 36 %
Äàâëåíèå – 750 ìì ðò.ñò.

+28
+21

Âîñхîд 3.49
Зàхîд 21.16
Äîëгîòà дíя 17.27

С апреля по июнь 2014 года в системе газового хо-
зяйства региона проходили совместные трениро-
вочные занятия по локализации и ликвидации ава-
рийных ситуаций на системах газораспределения.
25 июня состоялась учебная тренировка в г. Бо-
гучаре.

Навыки необходимых действий отрабатывали не 
только аварийно-диспетчерские бригады филиалов, 
но и сотрудники специализированных служб.

Согласно различным вариантам сценария, газовики 
ликвидировали утечки газа на подземном газопрово-
де высокого давления с выходом газа, в тупиковом 
ГРП с отключением промышленных, теплоснабжаю-
щих предприятий и населения, а также в подъезде или 
подвале многоквартирного жилого дома с нарушением 
целостности подземного газопровода высокого или 
среднего давления.

После поступления сигнала от встревоженных го-
рожан специалисты прибыли через считанные мину-
ты: установили вокруг загазованных объектов знаки, 
предупреждающие об опасности, обнесли территорию 
сигнальной лентой и, проинформировав людей о по-
тенциальной угрозе с помощью мегафона, приступили 
к устранению утечки газа.

В ходе выполнения тренировочных занятий диспет-
черы служб, слесари, водители и руководители работ 
продемонстрировали умение в кратчайшие сроки опе-
ративно оценивать сложившуюся обстановку, навы-
ки пользования средствами индивидуальной защиты, 
оперативность и профессионализм действий по отклю-
чению и пуску газа на «аварийный» объект и потреби-
телям, а также -– по устранению причин утечки газа.

Подобные занятия проводятся ежегодно. Это по-
зволяет не только отрабатывать профессиональные 
навыки по локализации и ликвидации аварий, но и со-
вершенствовать взаимодействие газовиков со специа-
лизированными службами – МЧС, полицией,               ГО 
ЧС, сотрудниками «скорой помощи» и т.д. при возник-
новении нештатных ситуаций на газораспределитель-
ных системах.

Приоритетным направлением во время проведения 
тренировочных занятий, является локализация ава-
рийных ситуаций, спасение людей и материальных 
ценностей. Кроме того, во время таких встреч повы-
шается профессиональное мастерство и обмен опы-
том между специалистами района.

В течение трех месяцев в тренировочных занятиях 
примут участие представители всех филиалов ОАО 
«Газпром газораспределение Воронеж», которые про-
демонстрируют не только профессиональные навыки, 
но и оснащение бригад, а также спецавтотранспорта.

(На правах рекламы).

В филиалах ОАО «Газпром газораспределение Воронеж» 
прошли совместные тренировочные занятия

Поздравляем с 90-летием  

Александра Михайловича 

ПОГОРЕЛОВА 

 (г. Богучар).

Оò чèñòîгî ñåðдцà, ñ îòкðыòîй душîй
Тåбå ìы æåëàåì æèзíè бîëüшîй.
Чòîб быëî здîðîâüå, è ñчàñòüå, è ðàдîñòü, 
Чòîб гîды ëåòåëè è íå быëè â òягîñòü.
Жåëàåì æèòü дî 100 ëåò,  íå зíàя ñòàðîñòè.

Жена, дети, 

внуки, правнучка.

На днях в городском кинотеатре 
«Шторм» состоялся концерт Юрия 
Коломникова.

А как он оказался в нашем 
районе? Об этом Юрий Вла-

димирович так рассказал зрителям, 
заполнившим зал кинотеатра:

– Всё решил Его Величество Слу-
чай. Однажды, проезжая по авто-
трассе мимо Богучара, я был вынуж-
ден «сойти с дистанции» – загорел-
ся двигатель машины. Загорание 
удалось быстро ликвидировать, но 
о том, чтобы ехать дальше, не могло 
быть и речи – требовался ремонт ав-
томобиля. Пришлось, как говорится, 
искать пристанище. Пока машина 
ремонтировалась, мы с женой за-
вели знакомство с местными жите-
лями, оценили великолепную здеш-
нюю природу и… решили: лучшего 
места для дачи нам не найти. Вот 
так мы и стали «московскими богу-
чарцами». Программа концерта, ко-
торый Юрий Коломников дал для го-
рожан, включала в себя множество 

его вокальных произведений: песни, 
романсы. Тяготея к жанру народной 
музыки, он пишет песни, трогающие 
не замысловатыми изысками, а пря-
мым обращением к струнам души. 
Недаром зал так внимательно слу-
шал, подпевал и аплодировал ар-
тисту. А также принявшим участие 
в концерте богучарским исполни-
телям: «Золотому голосу Богучар-
ского района», солисту районного 
Дома культуры «Юбилейный» Дми-
трию Синюкову и вокальному ан-
самблю ДК ветеранов «Родные на-
певы» под руководством Людмилы 
Платуновой.

Как столичный артист стал 
«московским богучарцем»

Поздравляем с днем рождения 
Василия Власовича 

МАЛЕВАННОГО 
(с. Дьяченково).

          От всей души желаем счастья,

             Чтоб не было в душе ненастья,

                 Здоровья, бодрости и смеха,

               В больших делах  

     больших успехов.

Теща, жена, 

дети, внуки.

2 июля 

Âëàæíîñòü – 38 %
Äàâëåíèå – 747 ìì ðò.ñò.

+29
+23

3 июля 

Âëàæíîñòü – 56 %
Äàâëåíèå – 747 ìì ðò.ñò.

+25
+21

4 июля 

Âëàæíîñòü – 70 %
Äàâëåíèå – 747 ìì ðò.ñò.

+24
+19

5 июля 

Âëàæíîñòü – 82 %
Äàâëåíèå – 744 ìì ðò.ñò.

+25
+21

Âîñхîд 3.50
Зàхîд 21.16
Äîëгîòà дíя 17.26

Âîñхîд 3.51
Зàхîд 21.15
Äîëгîòà дíя 17.24

Âîñхîд 3.52
Зàхîд 21.15
Äîëгîòà дíя 17.23

Âîñхîд 3.53
Зàхîд 21.14
Äîëгîòà дíя 17.21

Актёр, композитор и певец Юрий Коломников – выпускник Московской государственной 
консерватории имени Чайковского (по классу композиции Андрея Эшпая) и Государствен-
ного института театрального искусства имени Луначарского. Работал в филармониях и те-
атрах Москвы и Калининграда, в том числе с 1996 года был артистом  Москонцерта. Кава-
лер ордена «Служение Искусству», Золотой медали «Национальное достояние России».

НАША СПРАВКА
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